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令和元年 第６回宮代町定例教育委員会 会議録

招集年月日 令和元年 6 月 27 日午後 3 時 00 分 開 催 場 所 役場１０１会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年 6月 27 日午後 3 時 00 分 教 育 長 中村 敏明

令和元年 6月 27 日午後 4 時 02 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 大場 崇明

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渋谷龍弘

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室長 飯山 武

副課長（教育総務） 大場崇明

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理者 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 出席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

事務局報告

（１）令和元年６月宮代町議会定例会関係

ア 一般質問と答弁の概要について

（２）学校教育関係

ア ７月の行事予定について（各小中学校）

イ ７月の事業予定について（教育委員会）

（３）生涯学習関係

ア ７月の事業予定について（教育委員会主催事業）

審議案件

議案第 23 号 宮代町立小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議会委員の委嘱につ

いて

傍聴人 0人
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開 会 午後 3時 00 分

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第６回の定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ 概要報告

中村教育長

大場副課長

概要報告につきまして、事務局より報告いたします。

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。

（１）令和元年６月宮代町議会定例会関係について事務局から説明します。

３ 事務局報告

（１）平成３０年６月宮代町議会定例会関係

渋谷課長 （１）平成３０年６月宮代町議会定例会関係

ア 一般質問と答弁の概要について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（３）学校教育関係について説明をお願いします。

（２）学校教育関係

小山学校管理幹 （２）学校教育関係について

ア ７月の行事予定について（各小中学校）

イ ７月の事業予定について（教育委員会）

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（３）生涯学習関係について説明をお願いします。

（３）生涯学習関係

飯山室長 （３）生涯学習関係について

ア ７月の事業予定について（教育委員会主催事業）

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

吉澤委員 放課後子供教室は、学校の授業の終わった後に参加することになると思います

が、子供たちの帰宅についてはどうなるのでしょうか。

飯山室長 放課後子供教室は、百間小の体育館等で開催します。5時には終了、解散となり

ます。保護者に迎えに来ていただきます。学童保育の子供たちは、放課後子供教

室終了後、学童保育に行きます。したがって、子供が一人で帰宅することはあり

ません。
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深井職務代理 定員は 50 人とのことですが、学童保育の児童も参加できるということになると

かなりの数になるのではないでしょうか。また、モデル事業ということで百間小

ですが、他の小学校も実施していく予定なのですか。

飯山室長 現在の参加予定は 32 人です。その中で学童保育に通っている子供は 10人以下と

なっています。

今年度は、モデル事業ということで、百間小で実施します。8 月を除いて毎月実

施します。その状況を踏まえて将来的には、各小学校での実施も検討していく予

定です。

瀧ヶ崎委員 さいかつぼーるというのはどういうスポーツなのですか。

飯山室長 埼葛地区で発案されたスポーツです。円ではなくラグビーボールのような不規則

にバウンドするボールを使い、バレーボールのように打ち合うスポーツです。バ

バンドさせるのがルールです。不規則なバウンドのボールを拾う競技なので白熱

するニュースポーツです。秋には宮代町を会場に埼葛の大会を予定しています。

瀧ヶ崎委員 対象は小学校 4年生以上なのですね。

飯山室長 小学校 4 年生以上ですが、成人の参加がほとんどです。

中村教育長 埼葛１２市町で考えたスポーツです。ビーチボールのようなやわらかいボールを

使います。当初は、レクリエーションの要素が強かった面があります。10 年以

上の歴史はあると思います。

次に議事に移ります。

議案第 23 号 宮代町立小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議

会委員の委嘱についてです。

事務局、説明願います。

４ 議事

大場副課長

中村教育長

議案第 23 号 宮代町立小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議

会委員の委嘱について

（資料に基づき説明）

ただいまの説明について、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

それではお諮りいたします。この案でよろしいでしょうか。

（異議なし）

承認いただきました。

続いて、その他、何かありますか。

５ その他

小山学校管理幹

大場副課長

教科書採択の関係についてスケジュール等の説明

教職員と教育委員との懇談会について説明

６ 次回教育委員会について

大場副課長 次回の定例教育委員会は、は 7 月 12 日（金）午後 2 時から社会福祉協議会 2 階

会議室にて開催します。また、8 月については、教職員と教育委員との懇談会を
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予定しており、8月 27 日（火）午後に開催を予定していますので、よろしくお願

いします。

９ 閉会

（閉会午後 4時 02 分）
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左会議録は事実と相違ないので、宮代町教育委員会会議規則第 17 条第 2項

の規定によりここに署名する。

令和元年 月 日

教 育 長

会議録調製員 大場崇明


